
5 Pièces

123 m²

Réf. W-02U223

945 000 €

Courbevoie
Appartement à vendre (92400)
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A  proximité  de  la  gare  de  Courbevoie,  dans  une  rue  calme  en  plein

centre-ville,  à  10 minutes  à  pieds du quartier  de  la  Défense.Dans une

belle  résidence,  Engel  &  Völkers  vous  invite  à  découvrir  cet

appartement  familial  situé  au  5ème  étage  avec  ascenseur.Traversant,

lumineux et calme, d'une superficie de 123 m², comprenant une entrée,

un double séjour de 42m² avec deux balcons, une cuisine aménagée et

équipée,  3  chambres  dont  une  suite  parentale  de  24m²  avec  un

dressing  et  une  terrasse,  deux  salles  de  bains,  deux  toilettes,  un

dressing et de nombreux rangements.Une cave complète ce ...

In a quiet street in the town centre, 10 minutes' walk from the La Défense district.In

a beautiful residence, Engel & Völkers invites you to discover this family flat on the

5th  floor  with  lift.Through,  bright  and  quiet,  with  only  one  flat  per  floor.With  a

surface  area  of  122sqm  under  the  Carrez  law,  it  comprises  an  entrance  hall,  a

42sqm  double  living  room  with  two  balconies,  a  fitted  kitchen,  3  bedrooms,

including  a  24sqm  master  suite  with  a  dressing  room  and  a  terrace,  two

bathrooms,  two  toilets,  a  dressing  room  and  plenty  of  storage  space.A  cellar

completes this property.Two additional ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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